

# Emocionado homenaje, de Perón

## Presidente argentino, a España

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.030. CEUTA MARTES 14 DE OCTUBRE DE 1947. Precio 50 céntimos



Pronunció un discurso, transmitido al mundo,

### en el Día de la Raza

«A través de las obras de Cervantes, va el homenaje de la Argentina a la madre Patria»

«La obra cumplida por España en las tierras de América, no tiene parangón en la Historia»

«Cuando un Estado no es dueño de sus actos, la vida no vale la pena de ser vivida»

Buenos Aires, 13. Con motivo de celebrarse el día de la Raza y aniversario de Miguel de Cervantes Saavedra, el general Perón, presidente de la República argentina, ha pronunciado un discurso en el que entre otras cosas, dijo:

«No me consideraría con derecho a levantar mi voz en el solemne día en que se festeja la gloria de España si mis palabras fueran que son tan solo halago de circunstancias o simple ropaje que vistiera una conveniencia ocasional. Me veo impulsado a expresar mis sentimientos, porque tengo la firme convicción de que las corrientes de egoísmo y las encrucijadas de odio que parecen disputarse la hegemonía del orbe serán sobrepasadas por el triunfo de un espíritu que ha sido capaz de llevar una vida cristiana y un sabor de eternidad al nuevo mundo.»

«No me atrevería a llevar mi voz a los pueblos que junto con el nuestro formamos una comunidad hispánica para realizar tan solo una conmemoración protocolaria del día de la Raza. Únicamente puedo justificarme el que rompa mi silencio con la exaltación de nuestro espíritu ante la contemplación reflexiva de la influencia que para sacar al mundo del caos que se debate puede ejercer el tesoro espiritual que encierra la titánica obra cervantina, suma y compendio apasinado y brillante del inmortal genio de España.»

Al impulso ciego de la fuerza, al impulso frío del dinero, la Argentina, coheredera de la espiritualidad hispánica, opone la supremacía viva del espíritu. A través de las obras de Cervantes va el homenaje de la Argentina a la madre Patria, fecunda civilizadora eterna y a todos los pueblos que han salido de su maternal regazo.

«Nuestro homenaje a la Madre España, constituye también la adhesión a la cultura occidental, porque España aportó al occidente la más valiosa de las contribuciones: el descubrimiento y colonización del nuevo mundo, ganada para la causa de la cultura occidental.»

Perón agregó que la obra cumplida por España en las tierras

de América, no tiene parangón en la historia.

«Ahi están, como prueba fehaciente, las cúpulas de las iglesias asomando en las ciudades fundadas por ella, como ahí están sus leyes de Indias, modelo de ecuanimidad, sabiduría y justicia, sus Universidades y su preocupación por la cultura.»

Son hombres, mujeres de esa raza los que en heroica comunión rechazaron en el país en 1808 al extranjero invasor y el hidalgo jefe que obtuvo la vic-

toria, amenazaba con pena de la vida al que los insultara. Es gajo de ese tronco el pueblo que en mayo de 1810 asume la revolución recién nacida; es sangre de esa sangre la que vence en Tucumán y salta y cae con honor en Vilcapucio. De esa raza es el pueblo que celosos custodios de su soberanía y con razón, porque sabe y la verdad persiste, que cuando un Estado no es dueño de sus actos, la vida no vale la pena de ser vivida.»

—EFE.

### El senador Peper propone un desarme total

En un discurso pronunciado en Nueva York



Nueva York, 13.—El senador demócrata Claude Peper, ha propuesto en un discurso pronunciado en esta ciudad un desarme total y una contribución de 50.000 millones de dólares para financiar un programa quinquenal destinado a la reconstrucción del mundo.—EFE.

## LA PROPUESTA RUSA EN EL PROBLEMA DE GRECIA fuè derrotada por 40 votos contra 6

Se abstuvieron el bloque árabe, Afganistan, Colombia, Egipto, Guatemala y la India

Lake Success, 13.—Con la discusión del problema de Grecia, la Comisión de Política y Seguridad de la ONU reanudó hoy su debate. Hicieron uso de la palabra los delegados de la Unión Soviética, Checoslovaquia y Polonia.

En nombre de la Unión Soviética, habló el viceministro de Asuntos Exteriores, Vichinsky. Pretendió que la culpabilidad de lo que sucede actualmente en Grecia debe recaer exclusivamente sobre el Gobierno de Atenas y que los debates han demostado que está desprovisto de fundamento la acusación de los Estados Unidos contra Bulgaria, Yugoslavia y Albania. Declaró que Rusia no tiene otro interés que el ayudar al pueblo griego.

Por su parte el delegado de Checoslovaquia, O. Schani-Voka, apoyó la actitud soviética y se mostró partidario de que el problema griego sea considerado como de carácter exclusivamente interno.

El delegado de Polonia, Oscar Lange, también, apoyó a la Unión Soviética y dijo que la ayuda económica a Grecia no debe utilizarse como medio de intervención. Finalmente, acusó a los Estados Unidos y a Gran Bretaña de intervenir en los asuntos internos de Grecia.

Intervinieron después los delegados yugoslavo, ucraniano y el bielorruso, quienes con levisimas variantes, repitieron las acusaciones formuladas tantas veces por el delegado soviético.

El representante británico, Mac Neil, refutó las acusaciones y después advirtió que si las Naciones Unidas ordenaran la reti-

Lake Success, 13.—Rusia ha apoyado el principio de división de Palestina, con lo cual queda virtualmente asegurada la aprobación de un plan para dar a los judíos y a los árabes Estados separados e independientes en Tierra Santa. El Comité especial sobre Palestina se reunió a las 3'37 de la tarde, bajo la presidencia del australiano Evatt. El delegado ruso Tsarakih apoyó

los informes presentados por la Comisión que realizó investigaciones en Palestina y de forma especial las recomendaciones para la pronta terminación del mandato británico y la concesión de la independencia al territorio de Tierra Santa. «Sería injusto —dijo el representante soviético— impedir que los judíos satisfagan sus deseos de tener un Estado propio». —EFE.

### Maniobras árabes

Jerusalén, 13.—Unos dos mil soldados del Líbano y Siria, con unidades blindadas están maniobrando en la frontera norte de Palestina, y el Ejército clandestino del «Haganah» se encuentra en estado de alerta en el sur y centro de Tierra Santa.

Las noticias de las maniobras de los árabes, proceden de las ciudades de Metula, Kefar Sidi, Dan Defene, Kefazbun y Daganita, en donde según un corresponsal de la United Press ha visto movimientos de carros blindados y de fuerzas de infantería en plan de maniobras. En algunos círculos árabes se afirma y en otros se niega que el Gran Muftí de Jerusalén, ha estado en la frontera para entrevistarse con algunos dirigentes y jefes árabes. —EFE.

### Estalla una bomba en el consulado norteamericano, no ocasionando víctimas

Jerusalén, 13.—Una intensa explosión se ha producido en el consulado norteamericano de esta capital. Grandes columnas de humo y polvo se levantaron a consecuencia de la misma, mientras que sonaban las sirenas en señal de alarma.

Un funcionario de dicho consulado ha declarado que la bomba fuè arrojada en la parte posterior del edificio a través de la verja del jardín, cayendo en el mismo, donde hizo explosión.

Un automóvil del consulado (Pasa a la página 6).

### Obsequios a la señora de Perón



BUENOS AIRES.—El embajador de España, Sr. Arellano, hace entrega a la señora de Perón de los obsequios y regalos que las autoridades y el pueblo de España le han ofrecido con motivo de su viaje por la Península

## TRAGICA SITUACION EN LA zona oriental de Alemania

Dos mil personas mueren de hambre cada mes

Londres, 13.—Dos mil personas mueren mensualmente en la zona oriental de Alemania a causa del hambre, según ha manifestado en una entrevista con los periodistas el obispo protestante de Berlín, quien ha agregado

que en la excapital de Alemania escasea todo, desde las patatas y las verduras hasta el carbón.

«Siento decirles —agregó— que la moral de la población está decayendo rápidamente.» —EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Hoy gran estreno. La 20th Century Fox Film presenta la graciosa producción nacional:



LA CODORNIZ EN CINTA. Un argumento de Tono y Mihura. Premio del Sindicato Nacional del Espectáculo. Completa el programa la película de aventuras del Oeste americano:

A TIRO LIMPIO

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Janet Gaynor y Fredric March maraviosamente en la gran superproducción en Technicolor de United Artists:

HA NACIDO UNA ESTRELLA. Con Adolphe Menjou, May Robson y Andy Devine. Director: William A. Wellman.

Jueves próximo: NI POBRE NI RICO, SI NO TODO LO CONTRARIO



SANTORAL DEL DIA

14 de octubre, martes.—Sanctus Calixto, papa; Gaudencio, obispo; Fortunata, virgen; Ciriponio, Evaristo, Prisciliano, mártires; Bucardo, Donaciano, obispos; Domingo Loricado, Bernardo confesores. Rito doble. Ornamentos rojos.

SANTA TERESA DE JESUS

Mañana, fiesta de Santa Teresa de Jesús, Patrona del Cuerpo de Intendencia Militar, se celebrará en su honor una solemne función religiosa, que tendrá lugar a las once horas, en la iglesia parroquial de Santa María de Africa.

Anoche dió comienzo en la referida iglesia, un triduo, dedicado a la Santa de Avila, que seguirá hoy para terminar mañana, día de su festividad. Estos cultos comienzan a las siete y treinta de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

15 de octubre, miércoles. Santa Teresa de Jesús, virgen; Bruno, obispo; Fortunato, Acilio, mártires; Antiocho, Severo, obispos; Aurelia, virgen; Tecla, abadesa. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

EL ACTO DEL DOMINGO EN VILLA JOVITA

Como habíamos anunciado, el pasado domingo, se celebró en la barriada de Villa Jovita una misa que tuvo lugar en el grupo escolar "Maestro Domingo González", a las 10 y 30 de la mañana.

Esta misa seguirá en lo sucesivo celebrándose todos los domingos y días de precepto, por deseo de nuestro querido Prelado, hasta que se encuentre otro local más adecuado para en el establecer la parroquia de San Juan de Dios, que así se titula la creada en aquel popular y piadoso barrio.

Ofició el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, quien dirigió elocuente plática.

A dicho acto asistieron los presidentes de las Ramas de Mujeres y Hombres de Acción Católica, doña Angustias Gutiérrez de Delgado Tagle y don Alfredo Meca y Romero, con lucidas representaciones de ambas Asociaciones; la señora viuda del que fué maestro nacional, don Domingo González Guerrero, cuyo nombre ostenta aquel grupo escolar; los maestros del mismo y muchísimos vecinos, que llenaban materialmente la hermosa clase donde se celebró el Santo Sacrificio.

La misa fué ayudada por el secretario de Acción Católica, don Miguel Chico Vaello, y durante a misma se distribuyeron a los concurrentes bonitas estampas con la siguiente inscripción: "Rama de Hombres de Acción Católica. Recuerde de la primera Santa Misa oficiada en la barriada de Villa Jovita por especial encargo a nuestra Rama, del Excmo. y Rvdmo. señor don Tomás Gutiérrez Díez, Obispo de Cádiz y Ceuta, en el grupo escolar "Maestro Domingo González", donde provisionalmente se oficiará todos los días festivos y se hará labor catequística".

Terminado el acto que resultó a la vez de sencillo, muy solemne y emotivo, se hicieron las primeras gestiones para organizar la catequesis, la cual comenzará a funcionar en breve, ya que han sido muchísimos los ofrecimientos que hubo para tan importante y piadoso fin.

La mayoría de los vecinos de la importante barriada de Villa Jovita, al abandonar el ilustrísimo señor Vicario aquel lugar, se acercaron al mismo, para hacerles presentes sus gracias más sentidas por la inauguración de estos cultos, tan necesarios en la vida espiritual del barrio.

FRENTE DE JUVENTUDES

CENTROS DE TRABAJO

Hasta el 15 del corriente mes queda abierta la matrícula de clases nocturnas de Cultura General para Aprendices, completamente gratuita y atendida por profesorado competente.

Se inscribirán en la Delegación de este Frente de Juventudes y en horas de 17 a 19. Ceuta a 1 de Octubre de 1947.

El Jefe del Servicio Local. V.º B.º El Delegado Local de F. de J.

Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles sito en Jadu calle E. número 9, propiedad de don Mohamed Mohamed Ben Hamú a doña Herminia Gómez Muñoz, se pone en conocimiento de los Sres. acreedores del citado establecimiento para que en el plazo de 10 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio puedan pasar sus cuentas, no haciéndose responsable a ningún pago su nueva propietaria, transcurrido dicho plazo.

Ceuta, 8 de Octubre de 1947.

Anúnciese en EL FARO

BATALLON AUTOMOVILES MARRUECOS

Implantado el voluntariado en el Servicio de Automovilismo del Ejército por O. G. de 25 de Agosto de 1947 (D. O. n.º 193) se anuncia 50 plazas de soldados voluntarios en este Bón. Edad 18 a 25 años. Para condiciones y demás se informará en las Oficinas de este Batallón.

Ceuta, Octubre de 1947. EL TENIENTE CORONEL JEFE. --ILEGIBLE--Rubricado.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de ganado que hasta las doce horas del próximo día 20 del actual, se admiten proposiciones ante la Comisión cuarta de este Ayuntamiento para la adjudicación de la licencia de importación de 225 reses de ganado vacuno, correspondiente al cupo del próximo mes de Noviembre, significándose que los sobres de ofertas deberán entregarse debidamente lacrados, sin cuyo requisito no podrán ser tenidos en cuenta.

Ceuta, a 13 de Octubre de 1947. El Alcalde. José Rojas Feigenspan.

7.500 DUROS

daremos a todo el que nos pida por 35 pesetas

Un lote de CINCUENTA cartas ministro tela, CINCUENTA sobres tela forrados, todos con membrete, y una magnífica estilográfica. REGALAMOS una participación de lotería de CINCO pesetas para el sorteo de Navidad próximo. Pedidos a GRAFICAS NOBLES, San Juan, 7. MANZANARES (Ciudad Real). Escribid con toda claridad. Envíos a reembolso, cargando gastos de correo.

La reducción de la jornada de trabajo es un avance social que ha hecho bandera suya el Frente de Juventudes.

Gobierno General de las Pazos de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 42.182'05. D. Andrés Muñoz Galvés, 50'00. D. Pedro Pérez Gutiérrez, 100'00. Suma y sigue, 12.332'05. Ceuta, 13 de octubre de 1947. EL DELEGADO.

SIMPATICO ACTO EN EL HOSPITAL MILITAR

El pasado domingo, festividad de la Santísima Virgen del Pilar y Fiesta de la Raza, a las cuatro de la tarde, la Junta de Damas Visitadoras a Hospitales Militares de esta Plaza, repartió tabaco a los soldados hospitalizados en el Hospital Militar y rifó hasta 46 objetos entre los mismos.

Actuó la banda de música del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, que interpretó diversas piezas en los jardines del Hospital mientras duró el acto.

Presidió la Excmo. señora de Marifas acompañada de otras señoras de la Junta, repartiendo personalmente el tabaco y los objetos rifados las señoritas damas enfermeras de Sanidad Militar de esta Inspección.

El acto resultó muy simpático y todos los hospitalizados agradecieron la atención tenida con ellos.

OCCASION

Se traspasa en Acazarquivir hotel-restaurante muy acreditado situado en el centro de la población. Tiene 15 camas. Precio moderado. Razón en esta Admón.

AVISO

Carbón vegetal a domicilio 1'25 K. llame 791. Servicio urgente l. Ballesteros. Huerta Martinez 9

LA ESMERALDA. COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE. FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

CARTELERIA de CERVANTES

HOY martes 14 Desde las SIETE

ULTIMO DIA de la maravilla en moderno técnico color producida por UNIVERSAL e interpretada por Dana Andrews-Brian Donlevy y Susana Hayward, titulada:

TIERRA GENEROSA

Mañana divertido estreno 20th Century Fox LA NIÑA PRECOZ por la diminuta y genial PEGGY ANN GARNER

PROXIMAMENTE: James Stewart y Heddy Lamar en el film Metro NO PUEDO VIVIR SIN TI

Ava Gardner y Budd Lancaster en la película Universal FORAJIDOS



BODA

Se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios la boda de la señorita Angelita Seglar Hernández con don Julián Quenda Cordero. Asistieron numerosas personas.

Reciban los nuevos esposos nuestra felicitación.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 184.

BAUTIZO

En la parroquia de San José se recibió las aguas del Jordán un hijo de don Rogelio González y Antonia Lizama, al que se le impuso el nombre de Pedro, siendo apadrinado por don Patricio Piñero Mesa y la señorita Lolita Sánchez Rebelo. Nuestra enhorabuena a los padres.

EXAMENES

En los exámenes últimamente celebrados en Tetuán ha aprobado la revalida de Bachillerato la bella y distinguida señorita Margarita Girbal Barba.

Reciba nuestra enhorabuena.

EN HONOR DE SANTA TERESA DE JESUS

Organizado por la Sección Femenina, tendrá lugar el próximo día 15, una solemne misa en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las ocho de la mañana en honor de Santa Teresa de Jesús.

A las 10 de la mañana, del mismo día, se celebrará el pase de las flechas azules a la Sección Femenina. De ambos actos daremos cuenta a nuestros lectores.

Es aspiración del Frente de Juventudes la reducción de la jornada de trabajo para los Aprendices, sin detrimento de sus jornales.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

XXIII ANIVERSARIO DEL DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Con motivo de celebrarse el próximo día 31 de Octubre el xxiii aniversario del día universal del ahorro, esta Caja sorteará cinco premios de 100 pesetas cada uno entre los impositores cuyos saldos sean superiores a 50 pesetas en el día 15 del actual.

Ceuta 9 octubre 1947

LA DIRECCION.

Dr. Enrique Ostalé. CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. TELEFONO 5-1-8. FALANGE ESPAOLA 11

DOLORES DE MUELAS. Caferonal

# Solemne función religiosa en el Santuario de Ntra. Sra. de Africa

## En honor de la Santísima Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil y del Cuerpo de Correos

### Asistieron nuestras primeras autoridades y numerosas personalidades

Conforme estaba anunciado el pasado domingo, día 12 tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, una solemne función religiosa en honor de la Santísima Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil y del Cuerpo de Correos, acto que fue organizado por los respectivos Organismos y la Asociación de Caballeros del Pilar.

La solemne ceremonia, fué presidida por el Excmo. señor general Mariñas, asistiendo a la misma, las primeras autoridades civiles, militares y eclesiásticas de la Plaza, representaciones de todos los Cuerpos de la guarnición y de las entidades oficiales y particulares de la ciudad. Asociaciones religiosas y distinguidas damas, hallándose el templo, que presentaba una de sus más espléndidas iluminaciones y externo, totalmente repleto de fieles.

La solemne Misa fué oficiada por el Rvdo. Padre don Bernabé

Perpén, párroco del Santuario, que fué asistido por los Padres Mauricio y Ogara.

Pronunció una brillante plática el Reverendo Padre don Manuel González Martínez, Vicario castrense, quien exaltó las virtudes de la Virgen, siendo cido con gran interés por todos los asistentes.

Después de la ceremonia religiosa, que resultó en extremo solemne, las autoridades presenciaron el desfile de las fuerzas que rindieron honores, el cual resultó en extremo brillante.

#### MISA DE REQUIEM

Ayer lunes, a las diez horas, se celebró en el mismo templo una solemne misa de réquiem aplicada por el eterno descanso de los fallecidos del Cuerpo de Correos, Guardia Civil y Asociación de Caballeros del Pilar, a la cual asistieron todas las autoridades y numeroso público.

# «Chile combate al Komintern»

## Está justificada la determinación chilena de expulsar a los diplomáticos yugoslavos del país

Washington, 13.—En un editorial que lleva por título "Chile combate al Komintern" "The Washington Star", dice que la determinación de Chile de expulsar a los diplomáticos yugoslavos del país, está ampliamente justificada. Si la declaración oficial publicada por el Gobierno chileno expone correctamente los hechos.

Agrega que los sucesos y la subsiguiente ruptura de Relaciones, fueron hechos de múltiple significación, cuyos efectos pueden ser de gran alcance.

El periódico en su artículo tiende a demostrar que el régimen del mariscal Tito ha sido el primer lazo de unión entre Moscú y las "quintas columnas". —EFE.

# AMAYA

TINTORERIA

# Fuerte explosión en una tintorería MADRILEÑA

## Cinco personas gravemente heridas

Madrid, 13.—Se ha producido una fuerte explosión en una tintorería situada en la calle de Gravina, número 10, esquina a la Plaza de Chueca. Catorce personas resultaron heridas a consecuencia del suceso, cinco de ellas graves.

La explosión fué tan fuerte que uno de los cierres fué arrancado con tan extraordinaria violencia que cayó a una distancia de más de veinticinco metros. Saltaron puertas y ventanas y se derrumbaron los tabiques de la casa, los cierres metálicos de una peluquería situada frente al taller, fueron arrancados y los cristales de varias viviendas de la calle quedaron rotos. El taller ocupaba la planta baja de una vieja casa de un solo piso, donde viven treinta o cuarenta vecinos. Estos, salieron llenos de espanto, y en medio de una gran confusión, ya que ignoraban en los primeros momentos de lo que se trataba.

Según la versión recogida en los primeros momentos, el dueño de la tintorería don Angel Martínez Barreira, y su esposa, doña María Bermúdez Panego, estaban probando una máquina para limpiar en seco, en los sótanos de la casa, echaron unos litros de gasolina y parece que en ese momento sintieron un fuerte mareo, al retirarse, ya medio asfixiados, se originó la explosión, en la que ambos resultaron gravemente heridos así como dos amigos del dueño, que se encontraban en el lugar del suceso.

También resultaron heridos

una sobrina del dueño y varios transeúntes que en aquellos momentos pasaban ante la casa entre ellos un barrendero y Atibán González Velázquez, que se hallaba bebiendo agua en una fuente que hay en la Plaza de Chueca. El estado de este último es gravísimo. Poco después de ocurrir el siniestro, se presentaron varias ambulancias que procedieron a la recogida de los heridos. También acudió una sección del Parque de Bomberos que procedió a realizar los trabajos necesarios de desescombro y apuntalamiento de la fachada de la casa, que ofrecía algún peligro.

En el sótano de la tintorería según impresiones recogidas no había más que una cadáver, al parecer sin presión. —CIFRA.

# EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 767.1.  
Temperatura máxima a las 14'30: 23.6.  
Temperatura mínima a las 0'30: 18.0.  
Temperatura media: 20.8.  
Humedad relativa media: 86 %

Dirección dominante del viento: S. E.  
Velocidad media del viento: 20 kilómetros.  
Horas de sol: 9.  
Lluvia caída en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso.  
Estado del mar: marejadilla.

# Anuncios breves

## Compras y ventas

VENDO finca rústica en Rincón del Medik. 21 hectáreas de terreno. Informes Huerta del Valenciano.

OCASION vendo regla cálculo Fawer. Razón Pabellones 54, 15. SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

## Enseñanza

MAESTRO y Profesor Mercantil. Clases matemáticas de Bachillerato, Comercio y Normal. Teléfono, 92. Diez a una.

PREPARACION. Comercio. Bachillerato. Reválida. Academia Politécnica San José Montaña. Canalejas, 27.

MATEMATICO admite seis alumnos reválida. Serrano Orive, 15, 2.º, 17. Ceuta.

## Pérdidas

PERDIDA cadete con medallón-fotografía, trayecto Remedios-Hotel Atlántico. Ruego devoluciones. Gratificaré espléndidamente.

## Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

## Varios

CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937

VINIÉRON las lluvias! Chapas onduladas para techos. Ferrería "El Águila" Teléfono 684.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

EN tus lindos cabellos y en tus muebles de postín usa lustre Brillolin.

**EXITO MAS INGRESOS**

CONTABILIDAD  
CALCULO REDACCION COMERCIAL  
TAQUIGRAFIA  
INGLES-FRANCS  
CORTE Y CONFECCION

No confíe en la suerte o se acobarde, consiga el éxito por medio del estudio y si trabaja, destine las horas libres a superar sus aptitudes matriculándose hoy mismo en algunos de nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA.

**CONTABILIDAD,** la especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.

**CALCULO Y REDACCION COMERCIAL,** su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.

**TAQUIGRAFIA,** el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.

**ORTOGRAFIA,** la base indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.

**INGLES-FRANCES,** los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.

**CULTURA GENERAL,** (Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia) Una buena cultura es la base del éxito de la vida!

**CORTE Y CONFECCION,** de extraordinaria utilidad para toda mujer, como profesión o economía en el hogar.

**PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO**

**ACADEMIA C.C.C.**  
APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

**Cerámica de los Castillejos**

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO

Calvo Sotelo a.º 20 TL. 403

# La encomienda de Alfonso X el Sabio ha sido impuesta al Reverendo Padre Angel Carrillo de Albornoz

## Recientemente fué nombrado Director del Secretariado de Congregaciones Marianas que radica en Roma

Madrid, 13.—En la Congregación Mariana Universitaria, el subsecretario de Educación Nacional, en nombre del ministro impuso las insignias de la Encomienda de Alfonso X el Sabio al muy reverendo Padre Angel Carrillo de Albornoz nombrado recientemente director del Secretariado de Congregaciones Marianas, radicado en Roma don Jesús Rubio, pronunció unas palabras, en las que expuso los méritos del condecorado, caballero mutilado y doctor en Derecho

y Filosofía y Letras de la Universidad española, que vestía el hábito de la Compañía de Jesús.

El Padre Carrillo agradeció el homenaje que se le tributaba

Al acto asistieron el subdirector de Cinematografía y Teatro, el presidente del Consejo Superior de los jóvenes de Acción Católica, Comité ejecutivo de la Federación Nacional de Congregaciones Marianas y más de cuatrocientos congregantes. —C.F.F.A.

# Lujosos volúmenes de «Don Quijote» son enviados al presidente de Filipinas

## Son remitidos por la hermandad hispano-filipina residente en Madrid

Madrid, 13.—Con motivo del cuarto centenario de Cervantes, la Hermandad Hispano-Filipina de esta capital, ha remitido al presidente de Filipinas, don Manuel Roxas, y al vicepresidente de la misma República, don Elpidio Quirino, unos lujosos volúmenes del inmortal Don Quijote de la Mancha, facsimiles de la edición principal de la obra.

La Hermandad Hispano-Filipina testimonia de esta manera su entrañable afecto al Gobierno filipino y se interesa por la marcha creciente de aproximación cultural y espiritual entre España y Filipinas.—EFE.

# APOLO - Hoy gran estreno

ADRIANO RIMOLDI  
MERY MARTIN  
MARY SAMPERE  
ALICIA PALACIOS

Una producción de

Distribuida por HISPANO FOX FILM S.A.T.

**NI POBRE NI RICO**  
lo sinó todo lo contrario

DIRECTOR: IGNACIO F. IQUINO

## «LA CODORNIZ EN CINTA»

Argumento de Igo y Mihura  
Premio del Sindicato Nacional del Espectáculo

Completará el programa  
**A TIRO LIMPIO**  
Aventuras del Oeste Americano

# MARCADOR LOS DEPORTES

## PRIMERA DIVISION

Resultados  
 Español, 2; Sabadell, 3  
 Valencia, 3; Atl. Madrid, 1  
 At. Bilbao, 2; Sevilla, 2  
 Oviedo, 0; Gijón, 0  
 Alcoyano, 3; R. Sociedad, 1  
 Tarragona, 2; Celta, 2  
 Madrid, 1; Barcelona, 1

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Celta	11 4	+3 7
Barcelona	6 3	+2 6
Sevilla	7 4	+2 6
Valencia	8 5	+2 6
At. Madrid	15 6	+1 5
Madrid	7 7	0 4
Tarragona	8 8	0 4
Sabadell	6 13	0 4
Oviedo	4 5	-1 3
Alcoyano	5 7	-1 3
At. Bilbao	6 9	-1 3
Gijón	3 6	-2 2
R. Sociedad	5 8	-2 2
Español	5 10	-3 1

## SEGUNDA DIVISION

Resultados  
 Badalona, 4; Ferrol, 0  
 Méstalla, 3; Málaga, 2  
 Murcia, 2; Hércules, 1  
 Castellón, 2; Córdoba, 1  
 Coruña, 7; Baracaldo, 1  
 Valladolid, 3; Levante, 1  
 Mallorca, 2; Granada, 1

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Hércules	14 3	+2 6
Valladolid	8 3	+2 6
Coruña	13 5	+2 6
Murcia	9 5	+2 6
Castellón	10 10	+1 5
Méstalla	7 9	0 4
Baracaldo	10 15	0 4
Córdoba	6 4	-1 3
Levante	11 8	-1 3
Granada	9 7	-1 3
Málaga	11 10	-1 3
Mallorca	4 8	-1 3
Badalona	8 15	-2 2
Ferrol	3 8	-2 2

## TERCERA DIVISION

Resultados  
 Calavera, 2; A. Tetuán, 1  
 Larache, 0; Binense, 1  
 S. Fernando, 1; Huelva, 1  
 Electro, 2; Antequerano, 2  
 Ceuta, 4; Cádiz, 1  
 Goría, 0; Melilla, 1  
 Algeciras 2; Híjurgi 0

### CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Huelva	14 3	+3 7
Melilla	10 3	+2 6
Binense	10 5	+2 6
Algeciras	9 4	+1 5
Híjurgi	9 5	+1 5
Antequerano	8 5	+1 5
Electro	7 8	0 4
S. Fernando	6 10	-1 3
Ceuta	5 10	-1 3
Goría	9 8	-3 3
Cádiz	5 10	-1 3
At. Tetuán	7 12	0 2
Larache	2 8	-2 2
Calavera	5 14	-2 2

## El Ceuta derrotó al Cádiz por 4 goles a 1

### EL ONCE LOCAL JUGO CON ENTUSIASMO. EL CADIZ CAUSO POBRE IMPRESION

Cuca (2), Totó, Gil y Cheme, marcaron los goles y Soto fué expulsado

Una prueba más de que en Tercera División no pueden brillar los equipos que desarrollan un buen fútbol, que conciben y realizan las jugadas conforme a los cánones de este espectacular deporte es la del domingo pasado en Alfonso Murube. De una parte lo impiden esas tácticas extranjeras, hoy tap en bóga, que sólo conducen a la destrucción, y de otra, el entusiasmo, los bríos y la pegajosidad con que suelen emplearse conjuntos modestos o bisofos, hasta ayer en categorías inferiores. En uno y en otro caso la consigna no es más que una: destruir, destrozar, no dejar jugar. De aquí que los equipos bríosos, creados y soldados en el crisol del pundonor y la codicia sean por regla general los que hoy obtengan los mayores provechos. Y de aquí también, el que nuestro titular haya cambiado de rumbo. A nada práctico le conducía el fino jugar, ese su equivocado "sanlorencismo". La mejor táctica de hoy es esa: entusiasmo, coraje y decisión. Aquel que no la sepa emplear, ni desarrollar, domingo tras domingo, durante todos los momentos de la pugna, está perdido. Nada tiene que hacer en esta dura y áspera Tercera División. Se humillará irremisiblemente. Ni le dió resultado a nuestro titular jugar bien ante un Valencia ni al Cádiz le ha servido de nada el querer sostener la ventaja de un tanto con un trío de zagueros, cuatro medios y un ataque en la que los extremos actuaban de interiores, junto al centro delantero. El Ceuta se estrelló ante el brío y la eficacia levantina, del mismo modo que el Cádiz se vió superado y abatido por este tesón y deseos de vencer que nuestro titular tuvo el domingo. Caca reacciona táctica que sólo puede dar resultado cuando se tiene el santo de cara o cuando se tenga enfrente a un conjunto frío y metódico. El Ceuta, pues, y hemos de reseñarlo con satisfacción, no ca-

yó en el error de otras veces. Fue el domingo un once arrojado y codicioso y basó con tesón la victoria. Sin importarle un bledo aquella su desgracia de los primeros remates, el tanto que la Providencia otorgó a sus rivales ni la táctica estudiada y recelosa de un Cádiz cuyos jugadores veteranos le han convertido en la lentitud y la marrullería personificadas. Le iba mucho en el envite y no titubeó. Luchó bravamente contra la adversidad, contra las marrullerías, contra las tácticas y contra el Cádiz. Venciendo clara y rotundamente. Por élase, por rapidez, por dominio territorial y por goles. El equipo andaluz no llegó a inquietarle más que en diez minutos de la segunda parte. Cuando va el triunfo ceutí estaba encarrilado. No quiere ello decir que nuestro titular cuajara un gran partido. Nada de eso. De ocurrir así la goleada hubiera sido de escándalo. Tanto en la defensa como en la delantera siguen apreciándose fallos que de producirse ante un equipo de más fogaosidad y juventud que el Cádiz, hubieran hecho más difícil la victoria local. La delantera, sobre todo, y en contra de lo que se deduce del crecido tanteo, no acaba de convencernos. Su ala izquierda, con todo y partirse el alma Yeto, no pisa jamás el área de los sustos, no profundiza ni precipita el remate, lo que es un mal síntoma para cuando tengamos que arañar puntos fuera de Alfonso Murube. Lisa y sencillamente se ganó porque el Cádiz no es más que una caricatura y mal traza del Cádiz y también porque, eso sí, todo el Ceuta puso amor propio y entusiasmo en la contienda, luchando incansablemente por obtener los dos puntos. El partido, en sí, fué uno más. Si acaso sobresalió en algo fué en la multitud de faltas que se pitaron, casi todas ellas contra el Cádiz. Sus hombres, veteranos en casi su totalidad, abusan de todos los recursos y marrullerías imaginables, no vacilando incluso en encararse agradamente con el respetable. Durante 80 minutos la iniciativa correspondió al cuadro local, no jugando bien el Cádiz más que en los 10 minutos iniciales de la segunda parte. Nueve corners se sacaron, contra el marco de Rubio y dos contra el de Rico. Los cinco goles fueron: A los 8 minutos, Pedrin hace falta a Abad, cerca del área y este último saca a media altura fallando Pom-

bo en quien rebota la pelota y recogiendo Cheme que fusila el primero de la tarde. A los 32 minutos, un golpe indirecto que saca Toto lo remata de cabeza Cuca, estableciendo el empate. A los 40, una falta que desde cerca de la banda saca Pedrin permite a Gil marcar limpia y magníficamente. A los 2 minutos del segundo tiempo, otra falta que saca Torres muy cruzada la despeja un forastero chutando desde lejos Pedrin y rechazando Fernández desde el marco para que Toto remate en la confusión el tercer tanto local. A los 34 minutos pase de Toto a Cuca con jugada personalísima del de Sama, que burla a defensa y bate a Rubio por bajo. A los 20 minutos de esta parte el árbitro expulsa al gaditano Soto por agredir sin balón a Lolo. El resto se condensa en un buen remate de Toto al travesaño, dos paradas de Rubio, dos remates de Lolo, una parada de Rico y varias jugadas brillantes de Cuca que no fueron goles por ver-gadero milagro. Del Cádiz, que hubiera dicho causó pobrísima impresión, no sólo por su lentitud y pésimo juego sino también por sus marrullerías y desplantes de casi todos sus elementos sólo cabe destacar a Pombo y a Fernández, brillando en el Ceuta. Gil, Pedrin y Cuca. Buen partido el de estos tres chicos. Sobre todo el de Gil que, y hemos de alegrarnos, se ha recuperado totalmente. Pedrin fué el medio siempre bien situado, rápido y pundonoroso, tan eficaz en la defensa como en el ataque, y Cuca el extremo genial, de gran intuición, de la jugada perfecta toque de balón y acciones desconcertantes para el contrario. El resto dió de sí cuanto pudo, siendo los más flojos Toto y César. Toda opinión sobre este nuevo jugador es aventurada. Habrá que verlo cuando esté más ambientado, recobre sus energías y ocja su sitio. Y esto fué el último Ceuta-Cádiz, cuyo resultado no debe ilusionarnos demasiado. Ya decimos que pese a ganar bien y a derrochar entusiasmo, en el equipo faltan algunas piezas esenciales. El arbitraje corrió a cargo de Barranco, que se complicó el partido... porque quiso. Ya sé que es aventurado empezar a geostrar espisiciones. Ello no haría más que constituir una justificación para el equipo forastero. Creemos, sin embargo, que un juez de lucha no debe permitir las insolencias, insultos, bravatas e incorrecciones que el domingo despararon el Cádiz y que tantos incidentes pudieron acarrear. A sus órdenes los equipos formaron así: CADIZ: Ru-

El Africa-Ceuti perdió ante el U. S. T. para el campeonato regional de Baloncesto

Con este resultado el equipo langerino se sitúa primero de la clasificación

Sólo dos encuentros se jugaron el domingo para el campeonato de Marruecos de Baloncesto. En uno de ellos el Frente de Juventudes de Tetuán venció al A. A. A. de Tánger por 29 a 14 y en el otro nuestro Africa-Ceuti perdió ante la U. S. T. por 38 a 18.

Este último encuentro, jugado en nuestra ciudad, fué sumamente interesante pese al resultado adverso para los ceutíes. A estos les sigue perjudicando notoriamente el no disponer de un campo donde entrenar y conjuntar a su elenco, no pudiendo rendir lo debido en la competición. Pese a lo cual presentaron batalla al fuerte cuadro langerino.

Los equipos fueron: U. S. T. Méndez (8), Cuby, Goni (13), Nieto (15), Carlos Gengio y Soñego. AFRICA-CEUTI: Acín (7), Moreno, Juliá (14), Gómez (3), Díaz Orense, Pérez (4) y Corrales.

Dirigió el encuentro el señor Ortíz, que estuvo bien.

La clasificación actual del torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	P.	P.	G.	Pt.
U. S. T.	2	1	1	57	47	3
E. de J.	2	1	1	42	55	3
Quevedo	1	1	0	31	13	2
E. y D.	1	1	0	29	15	2
A. S.	1	1	0	29	19	2
Africa	2	0	2	33	67	2
A. A. A.	1	0	1	14	29	1

## ZAPATOS



Mod. 22302 Batazo color Pico de suela Tomafos 34-37 Pta. 125.50 30-33 Pta. 115 Del 27 al 29 Ptas. 101

Mod. 22603 Seguro natural Pico y tacón suela Tomafos 34-37 Pta. 125.50 30-33 Pta. 111.50 Del 27 al 29 Ptas. 99.50

Mod. 31603 Entaño con elástico Moss. Piel becaera Tomafos Del 28 al 29 Ptas. 216

Pida GRATIS el folleto TIENSUCA Con las últimas creaciones para Otoño-Invierno

CCC CIA. DE COMERCIO POR CORRESPONDENCIA APARTADO 263-SAN SEBASTIAN

## RADIO SELF

Ofrece a sus clientes un extenso surtido en artículos de

Caza, Pesca y el deporte en general

- Ping Pong
- Fútbol
- Tenis
- Boxeo
- Baloncesto
- Waterpolo
- Atletismo
- Pelota Vasca
- Patines
- Copas y trofeos

Visite la Exposición de

## RADIO SELF

Falange Española núm. 3. -Teléfono, 1-2-4



Corra Viejo

X-SI

MARCA REGISTRADA

Santa María S. de C.

RESERVA ESPECIAL

## ACEYTE YNGLES



C. E. 150.

Parásito que toca... ¡muerto es!



## Ataque de los comunistas polacos contra **EL GOBIERNO** **norteamericano**

### «La política exterior, es muy semejante a la de Hitler en los tiempos de Munich»

### «El PLAN MARSHALL y la doctrina de TRUMAN no significa ayuda a los países devastados»

Londres, 13. El partido de obreros polacos (comunista), en su informe sobre la reunión de la Comisión de Información del partido de Varsovia, acusa a los círculos financieros norteamericanos de pretender transformar Europa en una colonia norteamericana, según dice la revista polaca. El informe ha sido redactado por Wladyslaw Gomul, vicepresidente del partido obrero y dice que la política exterior norteamericana es muy semejante a la de Hitler en los tiempos de Munich.

Agrega que los Estados Unidos emplean el espantajo del comunismo para ocultar sus verdaderas aspiraciones, siendo algunos círculos imperialistas responsables de la carrera de armamentos, diez meses después del desarme general que fué aprobado por las Naciones Unidas.

«Los representantes de los Estados Unidos y de la Gran Bretaña —dijo— en la organización de las Naciones Unidas, se han mostrado realmente en contra del desarme y está claro que quien no piensa en el desarme, piensa en la guerra».

«El plan Marshall y la doctrina Truman no significan ayuda a los países devastados sino que se pretende obligarles a penetrar en el bloque occidental dominado por el capitalismo norteamericano. Polonia desea la paz y luchará contra la doctrina Truman, que está encaminada a destruir los partidos marxistas en los países capitalistas».

En el informe se califica de estúpida la comparación de la internacional comunista con la oficina de Información de Belgrado. Dice que el Komintern una sesenta partidos comunistas con un programa que obligaba a todos los miembros a obedecer a

la autoridad superior ejecutiva y las órdenes debían ser cumplidas y que en cambio la oficina de Información tiene un estre-

cho campo de actividades, siendo semejante a centenares de otras organizaciones internacionales.—EFE.

### Seis personas muertas y cuarenta heridas en un choque de trenes

### El accidente se produjo por cansancio del maquinista

Praga, 13.—Seis personas han resultado muertas y 40 heridas en un choque entre un tren de pasajeros y uno de mercancías que se produjo anoche cerca de Senohrab, a treinta kilómetros al sureste de Praga.

Los empleados de ferrocarriles, declaran que el accidente se ha producido por el cansancio del maquinista del tren de mercancías que llevaba veinte horas de servicio. El tren que se encontraba detenido en la estación de Senohrab comenzó a marchar lentamente sin poderlo dominar el maquinista, hasta que chocó contra el de viajeros.—EFE.

### SOLEMNE ACTO ACADEMICO EN LIMA

### Se prepara para hoy un acto de homenaje a Miguel de Cervantes

Lima, 13.—Con asistencia del presidente Bustamante, se celebrará un solemne acto académico en el Instituto Peruano de Cultura Hispánica y asimismo, la entidad rendirá homenaje a Miguel de Cervantes, mañana martes.—EFE.

### La propuesta rusa en el problema de Grecia..

(Viene de la primera).

chazada por 17 votos contra 11 y 28 abstenciones.

El delegado argentino protestó de que se le hiciera figurar con abstención, pues consideró ridículo votar una cosa ya aprobada e insistió en que se le considerara ausente, este es, que se negaba a votar.

Se votó seguidamente la propuesta soviética, en su totalidad, que fué derrotada por cuarenta votos contra 6 y 11 abstenciones. Votaron a favor los países del bloque soviético y se abstuvieron los del bloque árabe, Afganistán, Colombia, Egipto, Guatemala y la India.

El comité levantó la sesión esta mañana, en que se debatirá la propuesta norteamericana sobre el Comité permanente de Seguridad de la Asamblea general.—EFE.

### Explosión en una refinera de petróleo en Buffalo (Estados Unidos)

### Provocó un gran incendio. - Los daños se calculan en 275.000 dólares

Buffalo (Estados Unidos), 13.—Se ha producido una explosión de gran intensidad en la refinera de petróleo de la "Secony Vacuum Oil Company", situada en la parte sur de esta localidad, provocándose un gran incendio que ha destruido dos depósitos de gasolina. Los daños,

según cálculos oficiales, ascienden a 275.000 dólares. Un obrero de la refinera ha sufrido ligeras heridas y otros, entre los que figuran treinta bomberos, están sometidos a tratamiento a causa de los efectos sufridos por las emanaciones de gas.—EFE.

### Reclamación yugoslava por la detención de dos diplomáticos en La Argentina

### Se añade que se tomarán energéticas medidas

Londres, 13.—Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Belgrado declara —comunican a la agencia Reuter— que el representante yugoslavo en Buenos Aires tiene instrucciones de formular una enérgica reclamación ante el Gobierno argentino por la detención de dos diplomáticos de su país y que a la legación argentina cerca de Tito ha sido advertida que en caso de no darse satisfacción a aquella reclamación se tomarán severas medidas diplomáticas.

A este respecto, el portavoz recordó que Yugoslavia acaba de romper sus relaciones con Chile.

De fuente oficiosa en Belgra-

### Rusia partidaria de la división de Palestina

(Viene de la primera).

fué destruido, así como la puerta principal del mismo. Sin embargo, no hay que lamentar víctimas personales.

La Policía ha declarado que a consecuencia de los vidrios rotos de las ventanas, que fueron lanzados contra la calle, dos transeúntes resultaron heridos ligeramente.—EFE.

### Las elecciones municipales EN ROMA

### Obtienen mayoría en los primeros escrutinios el partido cristiano-demócrata

Roma, 13.—Los resultados oficiales correspondientes a 747 colegios electorales de los 1.223 abiertos en Roma para designar a la nueva corporación municipal, arrojan los siguientes resultados: Cristianos-demócratas, 123.837 votos. Bloque Popular (socialistas y comunistas), 120.372. De rechistas, 37.233. Republicanos (centro izquierda), 32.050. Monárquicos (extrema derecha), 19.188. Socialistas de Saragat (izquierda moderada), 14.838. Movimiento social (considerado como neofascista), 14.560. Liberales (centro derecha), 9.948.

Esos resultados señalan un gran auge en el apoyo recibido por los cristiano-demócratas que en noviembre pasado logra-

ron solamente 101.627 votos, y quedaron en el tercer lugar.

Por otra parte, la coalición social-comunista que en las elecciones de noviembre recogió 190.000 votos, parece haber perdido menos votos de lo que se esperaba.

Se considera probable que en futuro concejo los qualunquistas actuarán de balancín, aunque tendiendo hacia los cristiano-demócratas antes que hacia los socialistas y comunistas.—EFE.

### La fiesta de la Raza en Nueva York

Nueva York, 13.—La Fiesta de la Raza ha sido celebrada solemnemente en Nueva York. En diversos actos de homenaje a Cristóbal Colón han participado el gobernador del Estado, Thomas Dewey, el alcalde de la ciudad, William D. Dwyer, y el cardenal Spellman, arzobispo de Nueva York.

También se celebró una gran manifestación en la que participaron más de 50.000 personas, entre ellas 15.000 obreros del Ayuntamiento.—EFE.

### Tarjetas de visitas, Cartas, Sobres, Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

### El huracán sobre Florida

### Dos millones de dólares, son las pérdidas ocasionadas en Miami

Miami, 13.—A dos millones de dólares ascienden los daños que se han registrado en esta ciudad a causa del huracán que atravesó la península de La Florida. Hay que lamentar dos muertos.

En algunas comarcas, las inundaciones revisten carácter de gravedad.

Trescientas familias están aisladas en la zona norte de Miami, después de desbordarse varios ríos.—EFE.

### Los comunistas provocan disturbios en Milán

### En el centro de la ciudad asaltan el local del Partido nacional-social por considerarlo de tendencia fascista

Milán, 13.—Los comunistas han provocado nuevos disturbios en esta capital. En las primeras horas de la mañana unos 500 obreros procedentes de unas fábricas de automóviles llegaron al centro de la ciudad interrumpiendo el tráfico asaltaron el centro del partido nacional-social, por considerarse de tendencia fascista. Llevaban banderas rojas con hozes y martillos y grandes carteles con alusiones antigubernamentales.

Han hecho constar que no se reintegrará al trabajo hasta que obtengan aumento de sueldo, con carácter retroactivo.—EFE.

### Argentina concede a Italia un préstamo de 350 millones de pesos

### El Tratado comercial firmado entre ambas naciones durará cinco años

Buenos Aires, 13.—Argentina e Italia han firmado un acuerdo comercial en esta capital según se anuncia oficialmente. El tratado tendrá vigencia durante 5 años y en virtud del cual, la Argentina concede un crédito a Italia de 350 millones de pesos al 2% por ciento de interés. Facilitará también al Gobierno de Roma 700.000 toneladas de grano.—EFE.